

★個人の振り返り、クラスの振り返り

3月3日(月)の学活で3学期の個人の振り返りを行いました。また、3月12日(水)の道徳では、クラスの振り返りを行いました。

クラスの振り返りでは、『2学期よりも成長したところ』、『2年生に向けて改善したほうがいいところ』を個人で考え、話し合いを通してクラスで共有しました。一人一人が 真剣に考え、話し合うことができ、とても良い振り返りができました。クラスを大切に思 いより良くしたいと思っている生徒が多くいることに心が温かくなりました。

3学期の登校日は、残すところあと6日です。最後にこのクラスで良かったと思えるよう、残りの学校生活を大切にしてほしいです。

【2学期よりも成長したところ】(多かった意見)

A組	感謝される行動をとる人が多くなった。3分前着席ができるようになった。	
B組	切り替えが早くなった。3分前着席ができるようになった。	
C組	切り替えが早くなった。3分前着席を意識する人が増えた。	
D組	切り替えが早くなった。学校生活でのトラブルが減った。	
E組	授業に取り組む姿勢がよくなった。3分前着席の呼びかけと座る人が増え	
	た。	

【2年生に向けて改善したほうがいいところ】(多かった意見)

A組	言葉遣いが悪い。	
B組	休み時間の過ごし方がよくない。	
C組	人のことをいじるなど、人との関わり方がよくない。	
D組	暴言や悪口が多い。	
E組	授業中に騒がしくなることがある。	

★卒業式に向けて

3月19日(水)に行われる卒業式に向けて、卒業式練習が始まりました。今年度から1、2年生全員が参列する卒業式になります。中学校の卒業式は、小学校と違い、ただ「卒業」というものではなく、「義務教育修了」という大きな節目となる行事です。

卒業式練習の中で、礼法や歌の練習を行いました。「起立」「礼」「着席」の号令で、2年生を含めた350人以上の生徒がぴったり合った動きをとると、とても素晴らしく感じました。また、2年生と共に合唱する「時の旅人」は、ハーモニーが素晴らしい合唱となっていました。

これまで3年生には、委員会活動や部活動でお世話になった人がたくさんいると思います。また、運動会や合唱コンクールなどの学校行事では、集団として良い手本となる姿を見せてくれました。来週の卒業式を素晴らしいものにするために、3年生への感

謝の気持ちを当日の1つ1つの動きで示してほしいです。

来年度には2年生となり、初めて後輩ができます。より良い集団になるために、そして新しく入学する新 | 年生が憧れるような先輩になるために、自分ができることは何かを考えていってください。この卒業式を通して、2年生になるという意識を高められるようにしましょう。



★今後の予定

日時	時程	予定
3月17日(月)	50分×6	I校時カット ④卒業式練習
3月18日(火)	50分×4	I・6校時カット 午後卒業式準備
3月19日(水)		第51回卒業式
3月20日(木)		春分の日
3月21日(金)	50分×4	5・6校時カット 14:00~保護者会

※卒業式に向けて、標準服のボタン、校章、クラス章の確認をご家庭でもお願いいたします。